

Comunicado de prensa

Bogotá, 29 de abril de 2025. La Concesión Vía Sumapaz, encargada de la operación y mantenimiento de la vía Bogotá-Girardot, en relación con los hechos ocurridos esta mañana en el sector del peaje Chusacá, durante el paso de la Minga indígena, se permite informa a la opinión pública lo siguiente:

- Aproximadamente a las 7:00 a. m., se registró el tránsito de la Minga por el corredor vial. A la altura del peaje Chusacá, una de las barreras de paso hizo contacto leve con un vehículo, sin afectar su movilidad.
- Posteriormente, se presentó un bloqueo temporal en ambos sentidos de la vía por parte de los manifestantes, el cual fue superado de manera pacífica en un lapso inferior a 30 minutos, sin mayores contratiempos.
- La Concesión informa que, de acuerdo con lo establecido en el Contrato de Concesión suscrito con la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) y la normativa vigente, los vehículos que integraban la movilización no están contemplados dentro de las categorías exentas de pago. No obstante, y con el propósito de facilitar el desarrollo de la jornada y proteger la integridad del personal operativo, no se efectuaron cobros durante el paso de la Minga por el peaje.
- Vía Sumapaz reitera su compromiso con la seguridad y movilidad de todos los usuarios del corredor vial.